

# خصم 10%

## لدى أكاديمية التعلم Academy Of Learning

مع بطاقات الهلال  
الائتمانية  
من بنك الرياض



#بطاقة\_تفوز

هامش الربح السنوي يبدأ من 49.32%

العرض ساري من 2024/11/21 حتى 2025/10/31

تطبق الشروط والأحكام | بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي

800 124 2225



### الشروط والأحكام:

- العرض غير شامل لرسوم حجز المقعد
- خصم 10% على جميع الدبلومات المرخصة للشركة من المؤسسة العامة للتدريب التقني والمهني بالمملكة العربية السعودية
- يطبق الخصم فقط على الشهادات المعتمدة من "المؤسسة العامة للتدريب التقني والمهني" في المملكة العربية السعودية.
- عند الدفع عن طريق بطاقة الهلال الائتمانية المبلغ غير قابل للاسترداد
- العرض ساري على بطاقات الهلال الائتمانية من 2024/11/21 حتى 2025/10/31
- الخصم ساري فقط على بطاقات الهلال الائتمانية
- يجب أن يكون عمر العميل 18 سنة على الأقل
- للإفصاح عن معدل النسبة المئوية السنوية للبطاقات الائتمانية، [انقر هنا](#).

### Terms and Conditions:

- Seat reservation fee is not included
- 10% discount on all diplomas licensed to the company by the Technical and Vocational Training Corporation in the Kingdom of Saudi Arabia
- The discount is applicable only on certificates approved by the Technical and Vocational Training Corporation in the Kingdom of Saudi Arabia.
- When paying using Al-Hilal Credit Card, the amount is non-refundable
- The discount is valid For Al-Hilal Credit Cards from 21/11/2024 until 31/10/2025
- Discount is valid only on Al Hilal Credit Cards
- The customer must be 18 years old and above.
- Disclosure of the annual percentage rate for credit cards, [click here](#)